
REQUERIMENTO No 182/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações quanto a viabilidade de estudos para conservação e manutenção da
Rua José Maria Lobo, na altura do número 300, nas proximidades da sua confluência com a
Rua José Barbosa Caraça

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a viabilidade de estudos para conservação e manutenção da Rua José
Maria Lobo, na altura do número 300, nas proximidades da sua confluência com a Rua José
Barbosa Caraça.

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido de informação se deve ao fato de que a referida via pública está com o
seu acesso fechado, e que, diante da ausência de manutenção, os imóveis que circundam o
local estão sofrendo erosões, causando rachaduras e risco de desmoronamento.
Dessa forma, solicito informações no sentido de se verificar a viabilidade de se proceder
com estudos com o fim de resolver o problemas dos moradores da região.
Do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 25 de agosto de 2021.

 

FRANCISCO PEREIRA DE MELO
Vereador -PL


